

青信号になってもひと呼吸 交差点サバイバル

信号待ちをしているときの右折待ちの対向車。闘牛のような熱い視線を感じたら「茨城ダッシュ」のシグナルかも。青信号に変わったとたんに急発進してくる可能性があるので、ひと呼吸おいてから進みましょう。



西の空が真っ暗に！？煙の正体は…。 ヨシ焼だよっ！

雨も降っていないのに大雨警報が発令？ それは毎年3月に環境保全のために渡良瀬遊水地で行われるヨシ焼き。そこで上がる煙を気象衛星が積乱雲と勘違いしてしまうもの。風向きによっては大量の灰が降るので洗濯物にはご注意を！



焦げ付くような恋をしたい。 灼熱summer

真夏には尋常でない暑さが私たちを襲います。日本一暑いと言われる埼玉県熊谷市や群馬県館林市にも気温はひけを取らないが、一番にはなれないでテレビに出ることは無い。

ほんとうにきこえてくるよ

カエルの歌が

田植えが始まる5月上旬から、どこからともなく聞こえてくるカエルの大合唱。最初は「うるさいなっ」と思っても、6月くらいにはカエルの鳴き声が心地良い眠りにいざなう子守唄に。もうあなたの歌声なしでは過ごせない。



知れば
知るほど
好きになる！



DRUG STORE パラダイス

市内には20カ所以上のドラッグストアがある。ちょっと多過ぎなんじゃないかと思っているけれど、家の近くにあるとすごく便利なのでついつい行ってしまう。



飲み会のときの帰宅は

シンデレラ タイムで

飲み会で羽目を外すと家に帰る手段を失うことにお酒を飲んでからカラオケで完全燃焼するときは、帰りの運転代行やタクシーの予約を忘れずに。

こがあるある、

セイカツ編